



Die erste Fabrik auf dem europäischen Kontinent – sie steht in Ratingen. Heute ist die erste mechanische Baumwollspinnerei außerhalb Englands das weltweit einzige Museum, das die Verarbeitung vom Rohstoff Baumwolle zum fertigen Garn an originalgetreu nachgebauten Maschinen aus dem 18. Jahrhundert zeigt. Das prachtvolle Herrenhaus Cromford neben der Fabrik erzählt von der Fabrikantenfamilie Brügelmann.

LVR-Industriemuseum Textilfabrik Cromford Cromforder Allee 24 40878 Ratingen





Von der Faser zum Garn – Die erste Textilfabrik

Auch die Arbeitsbedingungen der Männer, Frauen und Kinder sind Thema der Ausstellung. Historische Kleider und luxuriöse Accessoires präsentieren die glanzvolle und farbige Seite der Baumwolle.

Das Herrenhaus Cromford war die Schaltzentrale des einst bedeutenden Unternehmens und bürgerliches Wohnhaus der Brügelmanns als eine der führenden Fabrikantenfamilien ihrer Zeit. Die Ausstellung über die Lebenswelten der Familie berichtet hier vom wirtschaftlichen Handeln wie auch von ganz privaten Dingen.

Das Museumscafé lädt in historischer Atmosphäre mit Kaffeespezialitäten und sonntäglichem Kuchenbuffet zum Verweilen ein. Der Museumsshop bietet ein breites Spektrum von Produkten rund um die Themen des Industriemuseums.



Öffnungszeiten Di – Fr 10 – 17 Uhr, Sa u. So 11 – 18 Uhr

Eintrittspreise Textilfabrik und Herrenhaus 4,50 €, erm. 3,50 €

Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre haben im LVR-Industriemuseum freien Eintritt!

Informationen

kulturinforheinland **Tel.** 02234 9921555 | **Mail** info@kulturinfo-rheinland.de Mo-Fr 8.00-18.00 Uhr; Sa, So und an Feiertagen 10.00-15.00 Uhr

